

市内で活躍する「人」・「団体」、市内の「出来事」などにスポットをあて、ご紹介するコーナーです。



## 「第5回山梨県人権標語コンテスト」の中高生の部 最優秀賞を受賞



山本結希さんの標語  
「ふみだそう いじめをとめる  
その一歩」

第5回人権標語コンテストにおいて都留第二中学校2年生 山本結希さんの作品が中学生・高校生部門で最優秀賞を受賞しました。  
山梨県人権標語コンテストは、人権に関する標語を作成することをおして、人権尊重の重要性や必要性について理解を深めるとともに人権について考えていただくために毎年開催されています。今回は、小学生部門に3、301編、中学生・高校生部門に1、948編、一般部門に28編の計5、277編の応募があり、各部門で最優秀賞1編、優秀賞5編、佳作5編が選ばれました。山本さんの作品は、中学生・高校生部門に応募された1,948編の中から最優秀賞を受賞しました。おめでとうございます。

## 電気自動車アイミーブでCO2削減もスピードアップ!

■ NPO 法人フィールド21理事長 坂本さんから市長へ鍵の受け渡しが行われました。



11月17日、都留市役所で電気自動車アイミーブの出発式を開催しました。この電気自動車は、郵便事業株式会社からNPO法人フィールド21が譲り受けたもので、市と共同で使用し、主に青色防犯パトロールに使用します。この車は二酸化炭素を排出しないことに加え、小水力発電所「元気くん」の電気を使用するため、CO2削減効果は非常に高くなります。

## 第35回都留市消防団員総合訓練大会が行われました。



■地震や火災などの有事の際には、皆さんの力が非常に重要です。これからも頑張ってください。

10月17日(日)、都留第一中学校グラウンドにおいて、消防団員467名が参加して行われました。  
市民の皆さんの安全と安心を守るために日ごろから訓練を積み重ねた各団員は、その成果を遺憾なく発揮しました。  
また、第46回山梨県消防団員操法大会に出場し、準優勝をした宝分団の選手による小型ポンプ操法も披露されました。